

Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen: Spaltungen

Experte: Dr. Britta Kanacher

Im Christentum wurde durch die Institution Kirche die Emanzipation der Gläubigen zurückgenommen. Eine Geschichte voller Spaltungen war die nahezu zwingende Folge. In den Jahrhunderten nach der Kirchengründung kam es immer wieder zu Abspaltungen. Dies, obwohl der Wunsch zu möglichst großer Einheit in Lehre und Brauchtum der Gemeinden gegeben war.

<http://www.vnr.de/b2c/bildung-karriere/sozialmanagement/das-christentum-und-die-emanzipation-der-gläubigen-spaltungen.html>

Lesen Sie in der Artikelserie "Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen"

- * Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen: Jesus
- * Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen: Die Kirche
- * Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen: Staatsverhältnis
- * Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen: Selbstbewusstsein
- * Das Christentum und die Emanzipation der Gläubigen: Spaltungen

Zuletzt geändert am 13.10.2011